



## **La participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad tendría que ser subordinada, regulada, extraordinaria y complementaria: Jorge Álvarez**

El problema no es la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, sino que tiene que ser subordinada, regulada, extraordinaria y complementaria, como mandan los internacionales de los que México forma parte, afirmó el diputado Jorge Álvarez Máynez, coordinador del Grupo Parlamentario de MC.

<https://www.enteratever.com/la-participacion-de-las-fuerzas-armadas-en-tareas-de-seguridad-tendria-que-ser-subordinada-regulada-extraordinaria-y-complementaria-jorge-alvarez/>